

Gleich zwei Mal können zum Sommerausklang Oldtimer der besonderen Art bestaunt werden

# Nostalgie zu Wasser und Land

Anfang September kommen Freunde historischer Fahrzeuge voll auf ihre Rechnung. Dann stehen die beliebte „Rallye de Vienne“ und das traditionelle „Nostalgie-Schiffstreffen“ auf dem Programm.

Nur noch wenige Wochen, dann ist es so weit. Am 3. September wird Wien wieder zur Oldtimer-Hauptstadt. Das Motor-Mythos-Team ruft zur traditionellen „Rallye de Vienne“, der mittlerweile wahrscheinlich größten Oldtimerveranstaltung Österreichs. Über 250 Fahrzeuge aus neun Jahrzehnten Automobilgeschichte nehmen daran teil.

## Ein Oldtimerfestival mit Charitygedanken

Die Zuschauer bekommen Raritäten und echte Meisterleistungen der Ingenieurskunst zu sehen. So haben sich Teilnehmer aus Österreich, Ungarn, Frankreich, Deutschland, Italien und England angemeldet. Der Start für die diesjährige „Rallye de Vienne“ ist um 9 Uhr im Donaupark. Nach der Mittagsrast im Böhmisches Prater (12 Uhr) werden die Oldtimer ab 14 Uhr zur



Mehr als 250 Oldtimer werden am 3.9. zur großen ...



Start ist am 26. 8. in Passau. Am 2.9. wird in Korneuburg festgemacht.

Präsentation vor dem Wiener Rathaus erwartet. Um 15 Uhr wird eine Fahrt durch die Innenstadt gestartet. Darüber hinaus werden heuer auch die „24 Stunden von Wien“ ausgetragen. Eine echte Herausforderung für alle „Rallye-Profis“. Als „Boxenzone“ fungiert bei dem „Dreimal-acht-Stunden-Rennen“ das Hotel Schloss Wilhelminenberg. Der gesamte Reinerlös der vierten „Rallye de Vienne“ kommt übrigens der Initiative „Leben geben“, die sich der Unterstüt-



... „Rallye de Vienne“ in der Donaumetropole erwartet



Eines der Highlights 2002: das Dampfschiff Frédéric Mistral. Heuer sind sogar Schiffe aus Holland und Frankreich dabei.

zung Leukämie-Kranker ver-schrieben hat, zugute. Bereits zum dritten Mal geht in diesem Jahr das große Nostalgie-Schiffstreffen über die Bühne. Liebhaber von historischen Wasserfahrzeugen müssen heuer jedoch die Anreise zumindest bis Korneuburg in Kauf nehmen. Denn dort endet diesmal die „Ausfahrt“ der mehrere dutzend Schiffe und Boote umfassenden Flotte. Neben aufwändig renovierten

Schleppern und Dampfschiffen aus Deutschland, Österreich und Ungarn können dieses Jahr auch Teilnehmer aus Holland, Belgien und Frankreich bewundert werden. Gestartet wird dieses Treffen übrigens am 26. August in Passau. Nach mehreren Zwischenstopps wird schließlich am 2. September in Korneuburg festgemacht. ■ Mehr Infos im Internet unter [www.motor-mythos.at](http://www.motor-mythos.at) und [www.fhs-austria.com](http://www.fhs-austria.com)